



# Brasileños pagarán más por la luz debido a la sequía

REUTERS  
SAO PAULO

Los brasileños pagarán más por la electricidad en septiembre, ya que el regulador local de la energía, Aneel, decidió imponer un cargo adicional en las facturas debido a la caída en el nivel de los embalses de las centrales hidroeléctricas en medio de la estación seca del país.

A pesar del crecimiento de la energía eólica y solar en la mayor economía de América Latina en los últimos años, más de la mitad del suministro eléctrico de Brasil sigue procediendo de centrales hidroeléctricas.

Aneel aplica un sistema de precios "verde", "amarillo", "rojo nivel 1" y "rojo nivel 2".

El "verde" significa que no se cobran cargos adicionales en las facturas de electricidad, pero a partir del "amarillo" se aplican gradualmente tarifas adicionales, lo que también aviva la preocupación por la inflación en el país.

Para septiembre, Aneel explicó en un comunicado a última hora del viernes, decidió activar el rango "rojo nivel 2", lo que significa que los brasileños pagarán 7.88 reales (1.4 dólares) adicionales por cada 100 kilovatios-hora de energía que consuman.

Es la primera vez desde agosto de 2021, cuando Brasil sufrió una gran sequía, que se aplica el "nivel rojo 2".

La medida se tomó después de que se pronosticaran precipitaciones en torno a 50 por ciento por debajo del promedio en septiembre en las principales áreas hidroeléctricas de Brasil, dijo Aneel, al señalar que obligaría a los generadores de energía a aumentar el uso de plantas termoeléctricas, que son más caras.

En agosto no se aplicó ningún recargo a los consumidores.

## Banco de los BRICS autoriza la adhesión de Argelia

Argelia ha sido autorizada a integrarse como miembro del Nuevo Banco de Desarrollo (NBD) de los BRICS, anunció este sábado la presidenta de la entidad, Dilma Rousseff.

El NBD, un banco multilateral de desarrollo, fue creado en 2015 por el grupo BRICS, que integran economías en desarrollo: Brasil, Rusia, India, China y Sudáfrica.

Bangladesh, Egipto, Emiratos Árabes Unidos y Uruguay fueron admitidos como nuevos miembros del banco en 2021 como parte de un impulso de expansión.

"Tenemos un proceso para autorizar nuevos miembros al banco (...). Argelia fue autorizada a convertirse en miembro del banco", dijo Rousseff a periodistas al margen de la novena reunión anual del banco en Ciudad del Cabo.